

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Der Anbau von Gentechnik-Pflanzen ist umstritten.

Antrag gegen Gentechnik in Sachsen-Anhalt abgelehnt

Veröffentlicht am: 28.02.2012

Am Freitag wurde ein Antrag der Grünen im Landtag von Sachsen-Anhalt abgelehnt. Er sieht vor, landeseigene Flächen durch Pachtverträge frei von Gentechnik zu halten. Außerdem wollen die Grünen die Gründung gentechnikfreier Regionen sowie den Beitritt des Landes zum Europäischen Netzwerk gentechnikfreier Regionen fördern. Mit den Stimmen der Regierungskoalition von CDU und SPD wurde der Antrag abgelehnt. Stattdessen fordern die Parteien eine Auseinandersetzung der Ausschüsse mit den Chancen und Risiken des Anbaus

gentechnisch veränderter Pflanzen.

Links zu diesem Artikel

- [epd: Antrag auf Genpflanzen-Verzicht in Sachsen-Anhalts gescheitert](#)
- [Landtag von Sachsen-Anhalt: Beratung über den Antrag der Grünen](#)